



Déclaration aux médias

Déclaration du premier ministre à la suite du décès de l'honorable Jobie Nutarak

Iqaluit (Nunavut), le 24 avril 2006 – Le Premier ministre Paul Okalik a fait la déclaration suivante aujourd'hui à la suite du décès du président de l'Assemblée législative :

« Au nom du Conseil exécutif et du gouvernement du Nunavut, j'aimerais offrir nos condoléances et nos prières à la famille, aux collègues et aux amis de Jobie Nutarak. »

« M. Nutarak a gagné le respect de ses pairs en tant que président de l'Assemblée législative du Nunavut, et son calme lui a permis de soumettre à la médiation des débats conflictuels. Son expérience dans les organismes inuit et dans le processus des revendications territoriales lui a permis de devenir, en 1999, le premier député de l'Assemblée législative. Nous espérons que sa famille trouvera consolation sachant que ses compatriotes Inuit et tous les Nunavummiut se souviendront de son dévouement. Sa présence nous manquera. »

— 30 —

Source :

Bill Clay

Bureau du premier ministre

☎ (867) 975-5059